

ha dirigido a los trabajadores un manifiesto firmado por Bernardo Ibáñez y Salvador Ocampo; en que declaran (“La Hora”, 27.10.1939): a). que ellos tienen la satisfacción de anunciar a la clase obrera y al pueblo la solución del impase en la CTCH; b). Eso era un anhelo de masas laboriosas de Chile, pues el impase perjudicaba los intereses del proletariado y del pueblo y solo beneficiaba a los enemigos comunes. “Las clases oligárquicas y reaccionarias y su aliado actual, el fascismo”. c) subrayan la gravedad del momento en que esos enemigos buscan “burlar la voluntad de la soberanía nacional y de sembrar la discordia entre las fuerzas que sirven de base de sustentación al gobierno democrático del FP” y que en esa situación ellos creen haber interpretado las conveniencias de la clase obrera, encontrando una solución al impase; d). Sin mirar al pasado “solo nos mueve el ferviente propósito de concentrar todas nuestras energías en la tarea de crear una poderosa e invencible CTCH, que sea el mas sólido baluarte de las conquistas sociales y políticas del proletariado y del régimen democrático inaugurado hace hoy precisamente un año; e). “Se equivocan los enemigos de nuestra clase y de nuestro pueblo si piensan que los obreros chilenos no comprenden su deber en esta hora decisiva de Chile y del mundo. Es un orgullo poder expresar y exhibir el alto grado de madurez ideológica y la gran conciencia de responsabilidad de que da ejemplo el proletariado chileno”; f). “Para cada obrero, la unidad de su clase es el primero mandamiento y el mas alto deber”: la división es perniciosa. Por eso, la solución del actual impase en la CTCH da fuerza a la cohesión de las fuerzas obreras chilenas y permitirá a la CTCH desarrollarse ampliamente “Sobre las bases de una firme democracia sindical, disciplina y solidaridad, para ganar mas tarde las reivindicaciones generales y particulares de toda la clase”; g). Llaman los obreros a incorporarse en la CTCH, que respetara TODAS LAS TENDENCIAS POLITICAS Y CREENCIAS RELIGIOSAS, ya que ella es “la organización unitaria de todos los obreros que trabajan por el engrandecimiento del país”; h). Recuerdan por último la vida y herencia de Luis Recabarren todas dedicadas a la unidad de la clase obrera, unidad que permitirá al proletariado cooperar con eficacia en la ejecución plena del programa del FP, reforzando el FP de la paz, de la democracia y del bienestar de las clases laboriosas y acerando el mejor éxito del gobierno Aguirre; llaman, pues, por una UNIDAD SIN RESERVAS DE NINGÚN ORDEN, POR LA GRANDEZA Y FELICIDAD DE NUESTRO PUEBLO, POR LA PROSPERIDAD Y SU PORVENIR DE LA REPÚBLICA, POR EL MEJORAMIENTO DE NUESTRA CLASE, POR LOS EXPLOTADOS DE CHILE, AMÉRICA Y EL MUNDO”.

ASI QUEDARAN LAS COSAS EN LA CTCH HASTA LOS PRIME-